
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年 7月 10 日 

純純ちちゃゃんん 

3 期 Vol.1 

日頃より議員活動へのご支援、ご理解を頂き誠に有難う御座います。 

今年の夏は全国的に平均より暑いとの報道を聞きますが7月下旬から 8月初旬に

は熱中症や体調管理に特に気を付けて頂きたいと思います。 

又、春の統一地方選挙では 3 度目の付託を受け、多くの御支持を頂き感謝申し上

げます。これからも初心を忘れず市民の皆さんの声を市政へ届け、全力を尽くし「住

んで良かったと実感できる宇佐市」となる様、精一杯頑張って参りますので、これ

からもご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 たたら純一  

6 月 13 日に 6 月定例会が開会し、令和 5 年度宇佐市一般会計予算や条例の一部改正など、市長から提案され

審査後、全議案を可決しました。又、その他詳細は議会報・宇佐市ホームページを御覧下さい。 

議会報告  
 

・新型コロナウイルスワクチン接種事業 
特例臨時接種の実施期間が 1 年延長され、春夏と秋冬の期間に分けて接種が実施され 

個別接種、集団接種に必要な経費を計上する 

看板更新! 

 

 

・うさここ保育支援事業 
令和 5 年 10 月から令和 6 年 3 月分までの保育料を免除します。 

保育料を負担している 3歳未満の第 1子(住民税課税世帯)の利用者負担分の免除を行う。   

～トピックス～ 

 

 

産業建設常任委員会にて意見書提出し、本会議で可決しました 
「底上げ」「底支え」による所得の向上と短期で働く、労働者の「格差是正」必要不可欠であり、将来の不

安を払拭したうえで個人消費を喚起し、内需を拡大させていく事が必要不可欠であり、社会生活の基盤を支

えるエッセンシャルワーカーの処遇は低位、処遇改善の観点からも最低賃金の引上げが重要である 

１．「雇用戦略対話」を十分尊重し、最低賃金の引上げにより経済の自律的成長を実現すること。 

２．設定する最低賃金は、総合指数に見合った水準とすることはもちろん、県内での労働力確保につながる 

地域格差の是正を図ること。  

３．最低賃金を引上げる環境を整備するため、中小企業・小規模事業者への影響の検証、 

各種支援制度の継続と実効ある対策を講じること。 

以上、地方自治法第９９条の規定により、意見書を提出する。 

 

 

～「宇佐市 HP」引用～ 

 

 

・USA 旅っチャ設置事業 
燃料・物価高騰により大きく影響を受けている市内飲食店等の観光関係者を支援するため、 

店舗で使えるクーポン券を封入したガチャガチャを福岡県の高速道 SA に設置し、市内誘客 

を促す。 

・主食用水稲物価高騰対策事業 
化学肥料等の高騰により、経営が厳しい状況にある主食用水稲の生産農家を支援する 

ため水稲生産に係る経費を助成する  (10 アール 1500 円) 

 
 
 
 

2023 年度大分県最低賃金の改正等に関する意見書  

 

TOTAL 第 39号 

2023 年現在 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜交通立哨＞ 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

 

 
 
 
 

「市民の皆様からの要望です。」  

 ＜市道安全対策＞ 

 
会社横の市道で、

例年 2 回以上の草

刈りなどを対応し

ていますが、今回も

支障木の伐採・剪

定、草刈りと横幅を

確保する為、側溝の

土を除去し最後に

ブロアーで枯れ葉

の除去も実施しま

した。 

インスタグラム 

～ＳＮＳでも発信しています～ 

Facebook 

活動報告  
 

院内町温見地区で、工事車両により舗装と U 字溝が

破損しているので、補修してほしい。と連絡があり、

確認後、担当課へ連絡し補修対応して頂きました。 

 
 
 
 

＜側溝補修＞ 

 

 
 
 
 

＜市道の補修＞ 

 

 
 
 
 

＜街頭立哨活動・あいさつ運動＞ 

 

北宇佐地区で危ない所があるとの声を聞き、土木課に 

お願いし、破損している側溝ぶたを補修して頂きました。 

交差点や工場

前では、毎月挨

拶運動を実施し

ています。皆さ

ん安全運転をお

願い致します。 

議会一般質問について
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

これまで 2 期 8 年間、欠かさず一般質問を行って参りましたが、先例により副議長はいつでも議長の代

行が出来る様一般質問は差し控える事になっておりますので、先例に従い一般質問は見送る事としました。 

副議長に就任しました。 
 5 月の臨時

議会にて、議

長・副議長選

挙があり、議

長に永松郁議

員。私は 11

代目となる副

議長に就任し

ました。 

議長代理とし

て「大分トリニ

ータとの協力締

結式」や「宇佐

市夏越し祭り振

興協議会」へ出

席し、祝辞を述

べさせて頂きま

した。 


